



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:52

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 03 de Febrero de 2004

Bolsa de Noticias

+FISE el mejor de América Latina.

+Se supo que la presidenta-directora del FISE, Azucena Castillo y el gobierno mismo, están que “brincan de alegría” por que el FISE de Nicaragua es una de las instituciones de América Latina que se ha destacado en la excelente ejecución de sus proyectos y en una eficaz y transparente uso de los recursos financieros que donan también organismo financieros internaciones y países amigos. El anuncio lo hará el gobierno en los próximos días, según se filtró.

+Redada nica una pasada de cuenta?

+Dicen que la represión contra los nicaragüenses en Costa Rica es una pasada de cuenta del Presidente costarricense Abel Calero por las recientes declaraciones del Presidente Enrique Bolaños, quien aseguró la semana pasa que hay mandatarios de la región centroamericana que reciben dinero por debajo de la mesa, en respuesta a una crítica a su megasalario.

La Prensa (Pág. 4 A)

+Eduardo Holmann, precandidato a la Alcaldía de San Juan del Sur.

+Un estilo de trabajo participativo, en el que la comunidad se involucre directamente en la solución de los problemas de sus localidades, es la propuesta que plantea Eduardo Holmann Chamorro para su gestión municipal. Holmann, anunció oficialmente su precandidatura a alcalde del municipio San Juan del Sur, por el Frente Sandinista, este pasado domingo en una comunidad rural de este puerto.

NOTICIAS DE TV

+El director de ANDEN, José Antonio Zepeda, dijo “yo creo que el Presidente de la República debe de aprender a respetar para que los respeten. Me parece que es falta de delicadeza del primer mandatario expresarse así de sus educadores. Esto no nos extraña porque también se expresó como delincuente de los ilegales en Costa Rica. Ahora a nosotros nos manda a ser bisneros. Yo le diría que si nosotros somos bisneros él sería el capo mayor”. **(Canal 2 / TV Noticias).**

+El Sr. Kagamí, embajador de Japón informó que hay un plan para hacer una carretera entre Nicaragua y Costa Rica, este plan incluye la construcción de un puente en Río San Juan. Aseguró que están haciendo gestiones para conseguir los recursos. **(100% El Canal)**

+Usuarios del transporte colectivo de la ruta Managua - Carazo se están quejando por el incremento que de manera arbitraria están haciendo los propietarios de las unidades que cubren esa ruta. Hacen un llamado al MTI a que regule las tarifas del transporte de ese departamento. **(100% El Canal)**

+El contralor colegiado, Francisco Ramírez, aseguró que en el periodo del 2002 el CNU se quedo con 600 mil córdobas que son parte del 6% que el Estado entrega a las Universidades.

Por otra parte informó que habrá una auditoría de los egresos e ingresos del periodo 2002 al periodo 2003 en la Asamblea Nacional. Así mismo anunció que pedirán información a la administración de la Asamblea Nacional del uso de los 400 mil córdobas que se les asignan del Presupuesto General de la República. **(Canal 8 / Noticiero Independiente).**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:52

PAG - 2 -

+El diputado Edwin Castro espera que el Presidente presente una iniciativa que, procure y fomente el consenso, cree que hay que buscar el consenso en la Ley de Carrera Judicial, ésta Ley coincide con nosotros en los objetivos y la calidad jurídica en el Sistema Judicial de acuerdo con lo que hemos hablado con algunos funcionarios. Agregó que con esto se puede sacar una ley que sea favorable y que venga en beneficio de un mejor sistema judicial en Nicaragua.

Castro expresó que el Presidente se queda corto en el dictamen en cuanto al sistema de pensiones y en cuanto al fondo mutual, eso hay que revisarlo con mucha seriedad porque no se puede dejar el sistema sin jubilación y sin éste fondo mutual. (Canal 12 / Noticias 12)

Noticias Internacionales.



Nicaragua pide indagar operativo policial, (Berlioth Herrera)

+El Gobierno de Nicaragua pidió al costarricense investigar si en el operativo policial que hubo el viernes en la ciudadela La Carpio, en La Uruca, San José, se dieron violaciones a los derechos humanos de los nicaragüenses que fueron interceptados.

Pacheco informó que Bolaños, en una conversación telefónica, le manifestó “preocupación” por lo hechos y las informaciones que le habían dado.

Bolaños también pidió garantizar a aquellos compatriotas suyos que trabajan en Costa Rica y que podrían ser deportados, el que recibirán los pagos a los cuales tienen derecho.

Síntesis del Mundo

Nicas marchan

+Empalme Telica. Miles de exobreros de las fincas bananeras en el noroeste de Nicaragua avanzaban penosamente ayer hacia la capital, para llamar la atención del Gobierno en su demanda de indemnización planteada a transnacionales estadounidenses por daños provocados a su salud.

Soportando el candente sol del día y el frío de las noches los campesinos, en tres días de caminata, avanzaron 30 km de los 132 que recorrerán hasta Managua, adonde esperan llegar el próximo día .